

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari pembahasan-pembahasan diatas dapat diambil suatu kesimpulan, antara lain :

1. Kajian-kajian orientalis pada mulanya ditujukan kepada materi-materi ke-Islaman secara umum. Namun dengan bergulirnya waktu, dengan menggunakan ilmu pengetahuan tentang Islam yang sedikit mereka kuasai, mereka mencoba mengarahkan kajian secara khusus pada hadis. Setelah mencoba mengkaji Hadis, ternyata mereka mendapatkan hasil yang tidak sesuai. Akhirnya mereka banyak melontarkan tuduhan terhadap hadis, yang pada pokoknya mereka berpandangan, bahwa Hadis itu tidak sesuai dengan yang sebenarnya, dalam arti hadis itu bukan dari Nabi.
2. Tuduhan orientalis terhadap Hadis tidak dapat diterima begitu saja. Mereka melontarkan tuduhan karena mereka tidak mengetahui tentang Hadis dengan banyak dikarenakan keterbatasan ilmu yang mereka kuasai. Para ahli Hadis khususnya, tidak tinggal diam menerima segala tuduhan dari kaum orientalis. Berbagai upaya dilakukan untuk menyangkal segala tuduhan yang dilontarkan orientalis. Tampilnya para ahli Hadis yang mencoba membatat pemikiran orientalis yang salah terhadap Hadis (dengan cara penelitian Hadis),

merupakan upaya pembuktian kebenaran bahwa segala tuduhan yang dilontarkan para orientalis tidak semuanya benar.

B. SARAN

Tidak layak bagi kita untuk bersikap apatis terhadap pendapat orientalis tentang Hadis, Kita mencoba bersikap baik untuk memahami pendapat juga pemikiran mereka, bukan berarti kita setuju atau menolak tanpa dasar, tapi berusaha memahami sebagai wahana untuk memperluas khasanah keilmuan kita.

Menghadapi segala upaya yang dilakukan kaum orientalis kita perlu mengambilsikap antisipatif. Kita perlu memperluas khasanah keilmuan yang merupakan usaha untuk membentengi diri kita agar tidak terbawa arus pemikiran mereka yang berusaha menyesatkan kita dari jalan yang telah kita yakini kebenarannya.

Penulis menyadari dengan keterbatasan ilmu yang dimiliki. Masih banya kekurangan dalam penyusunan skripsi ini dan jauh dari sempurna. Kritik yang konstruktif sangatlah berarti bagi kesempurnaan skripsi ini.